

Nachhaltigkeit

Nachhaltigkeit und einen Beitrag zur eigenen Ökobilanz zu leisten, mit diesen beiden Themen beschäftigen sich KONZEPT und WIR bereits seit Jahren. Zwei wichtige Schritte in dieser Richtung haben wir bereits im Jahr 2017 unternommen und können heute von den Erfolgen berichten.

1. Wir erzeugen unseren eigenen Strom

Bereits seit Juli 2017 nutzen wir eine neue Photovoltaik – Solaranlage, die mit einer Generatorfläche von 382,2 m² unser Firmendach belegt, zur Stromerzeugung. Mit insgesamt 232 PV-Modulen und einer Generatorleistung von 61,49 kWp können wir durch die Anlage 60% des erzeugten Stroms für unseren eigenen Betrieb nutzen. Zwei Wechselrichter sorgen für die reibungslose Umwandlung von Gleichstrom in Wechselstrom, der schlussendlich aus unseren Steckdosen fließt. Nach einem Jahr Laufzeit sind wir mit dieser Photovoltaik Anlage sehr zufrieden und freuen uns, damit einen Beitrag zur Ökobilanz zu leisten.



2. Elektro Ladestation für Autos

Kurz nach der erfolgreichen Inbetriebnahme unserer neuen Photovoltaik – Solaranlage haben wir uns im Oktober 2017 für eine eigene elektronische Ladestation für E-Autos entschieden. Die „Tankstelle“ befindet sich vor unserem Betriebsgelände und kann nur mit dem passenden Zubehör genutzt werden. Der Strom für die Ladestation stammt zu 100% aus „eigener“ Herstellung der PV-Anlage. Dies werten wir als weiteren positiven Beitrag für die Umwelt.

